

2. Wie viele der genannten Planstellen waren kontinuierlich besetzt, aufgeschlüsselt nach Haushaltsjahren?

Folgende Stellen waren kontinuierlich besetzt:

Stellen/Jahr	1992	1993	1994	1995	1996	1997	1998	1999	2000
Professuren	13	13	13	12	12	12	12	12	12
Wiss. BAT-Stellen	-	-	-	-	-	-	-	-	-
Sonst. Planstellen	7	7	7	7	7	7	6	7	7,5

3. Wie viele der genannten Planstellen waren kontinuierlich vakant, aber ausfinanziert, aufgeschlüsselt nach Haushaltsjahren?

Von Oktober 1995 bis April 1997 war eine im Rahmen des gesamten Personalhaushalts ausfinanzierte Professur vakant, weil der Stelleninhaber unvorhersehbar auf eine Universitätsprofessur berufen wurde und die Nachfolgebesetzung erst nach langwierigem Ausschreibungs- und Berufungsverfahren erfolgen konnte.

Stellen/Jahr	1992	1993	1994	1995	1996	1997	1998	1999	2000
Professuren	-	-	-	1	1	1	-	-	-
Wiss. BAT-Stellen	-	-	-	-	-	-	-	-	-
Sonst. Planstellen	-	-	-	-	-	-	-	-	-

4. Wie viele der genannten Planstellen waren weder besetzt noch ausfinanziert (Stellenhülsen)?

Eine im Jahr 2000 zur Verfügung stehende 0,5-Bibliothekshilfskraftstelle konnte aufgrund fehlender Personalmittel nicht nachfolgebesezt werden.

5. Wie lange dauerte in der Regel die Wiederbesetzung der freigewordenen Lehrstühle an der Fachhochschule Kiel im Fachbereich Landbau? Es wird gebeten, die Frage aufgeschlüsselt nach den betroffenen Lehrstühlen zu beantworten.

In der nachfolgenden Übersicht sind die Professuren aufgeführt, deren vorherige Stelleninhaberin bzw. Stelleninhaber ab 1992 ausgeschieden sind. Für die Berechnung der Vakanzdauer wurde das Ausscheiden der bisherigen Stelleninhaberin bzw. des bisherigen Stelleninhabers bis zum Dienstantritt der Nachfolgerin oder des Nachfolgers zugrunde gelegt.

Professur	Vakanzdauer	Bemerkungen
C2 für Landwirtschaftliches Rechnungswesen, Betriebswirtschaftslehre	0 Monate	Das Berufungsverfahren wurde bereits frühzeitig im Vorgriff auf das Ausscheiden des Stelleninhabers eingeleitet
C2 für Grünlandwirtschaft, Feldfutteranbau, ökologischer Landbau	1 Jahr, 6 Monate	Berufungsliste wurde 7 Monate nach Ausscheiden des damaligen Stelleninhabers vorgelegt; aufgrund von Strukturüberlegungen verzögerte sich das Verfahren